

MTHC Saison 2025 - Herren 40

Nach einer aufregenden Saison 2024, bei der unsere Herren 40 sich erst am letzten Spieltag der Medenrunde beim TC Oestrich-Winkel mit 5:4 (und dem 3. Doppel im Champions Tie-Break) geschlagen geben mussten, begann die Medenrunde 2025 mit einer äußerst positiven Überraschung. Trotz eines 2. Platzes und des sportlich verpassten Aufstiegs in die Kreisoberliga profitieren unsere Jungs von einer sportlich starken Saison und stiegen trotzdem mit dem TC Oestrich-Winkel zusammen auf.

Erfreulich ist auch, dass unsere Herren 40 weiteren Zuwachs aus den Reihen der TSG Eddersheim erhalten haben und in der Medensaison 2025 mit 2 Mannschaften an den Start gehen.

Die 6er Mannschaft tritt unverändert nun in der Kreisoberliga an, zusätzlich starten die Herren 40 mit einer 2er Mannschaft in der neu gegründeten Spielklasse.

Herren 40 - 6er Mannschaft:

Der Start in die neue Spielklasse gelang mit einem starken 7:2 Heimsieg gegen den TV Sulzbach und ging weiter mit einer deutlichen Niederlage bei der TG Schierstein (2:7). Am 3. Spieltag waren unsere Jungs zu Gast beim TV Oestrich-Winkel und es war erneut, ähnlich wie in der vorherigen Saison, ein vom Regen geprägter Spieltag, der wieder mal spannend war, am Ende aber erneut zu Gunsten der Gastgeber endete (3:6). Am 4. Spieltag kam es zum ersten Rückspiel, diesmal empfangen unsere Jungs die Herren der TG Schierstein. Unsere Jungs haben erneut alles rausgehauen, was in ihnen steckte; trotzdem stand am Ende ein 4:5 für die Gäste aus Schierstein, wieder mal musste ein Champions Tie-Break im 3. Doppel die Entscheidung bringen.

Nach der Sommerpause freuen sich unsere Jungs noch auf zwei weitere Spieltage. Zunächst ist man am 24.08. zu Gast in Sulzbach, bevor man zum Saisonabschluss am 31.08. die Mannschaft aus Oestrich-Winkel zum Rückspiel erwartet.

Herren 40 - 2er Mannschaft:

In der neu gegründeten 2er Mannschaft treten unsere Jungs in einer kleinen Medenrunde gegen TC Kelsterbach II und den Nauroder TC II an.

Verlor man am ersten Spieltag noch glatt mit 3:0 in Kelsterbach, konnte man bereits am 2. Spieltag den ersten Sieg überhaupt feiern und gewann mit 2:1 in Naurod. Bereits am 3. Spieltag kam es zum ersten Rückspiel; die Jungs aus Kelsterbach waren (mit dem Fahrrad) zu Gast und konnten sich am Ende nach einem sehenswerten und langen Kampf nicht unverdient mit 2:1 durchsetzen.

Nach der Sommerpause steht noch ein weiteres Medenspiel an, am 24.08. empfangen unsere Jungs die Herren aus Naurod zum Abschluss der Saison.

Zusammenfassend kann man sagen, dass die Herren 40 wächst und sich stetig auch qualitativ steigert. Neben dem sportlichen hat sich hier eine coole Truppe gefunden, die gemeinsam sehr viel Spaß hat und unsere Anlage mit noch mehr Leben erfüllt.